

「原プ タリ

WEEKLY REPORT

NO.847

<本年度クラブ会長方針>

タリ・100周年を

1985年2月12日 認 長 新沼 操 URL http://www.nagoya-osu.org e-mail office@nagoya-osu.org 事 川畑博敬 FAX 話 (052)251 - 0181(052)251 - 0337事務局 460 - 0008 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル 6F



2004~2005年度 R.I. 会長

グレン E . エステス・シニア

新世代のための月間

りました。

第88例会

会員 出席計算数 64 名中 204年9月3日(木) 12:30~ 67 名 名古屋東急ホテル 51 名出席

前々回出席率 出席率 98 • 39 % 79 • 6 9 %

ロータリーソング 我らの生業」

指揮者 左西 一之

ピアノ演奏 冨板 玲子

ゲスト

名古屋熱田RAC SAA ライラ友の会副会長

愛知Rotex会長 宮下 恵子さん

出

葵さん

受入青少年交換学生

エイミー クラッセンさん

新沼 恵子&葵 VE ARE VERY GLAD TO HEAR 尾 上 昇 飯田 昭夫 凹部 日本における水の販売に関する歴史 史を、簡単にお話いたします。

山田 葵さん・宮下 恵子さん

本日は宜しくお願い致します。

すので私も水が有価飲料になった歴

ニコボックス

承

会

幹

YOUR SHECKS

神 田

憲

います。 中根さん創業25周年おめでとうござ いつもありがとう! エィミー クラッセンさん 吉田 明夫 木村 光徳

副会長挨拶



理として佐々木が挨拶させていただ 平素、会長は水のお話をしておりま 新沼会長が本日は欠席しますので代

山城炭酸水として日本で始めて販売 商品化された。 される。これは温泉水を瓶づめにして 明治13年

三ツ矢平野水として三ツ矢サイダー 明治 21 年

ました。当時を思うと夢のようです。 7年前ご心配かけました娘が結婚し 台風が無事通り過ぎました。 佐々木 小 澤 幸男 茂成 功

パのミネラルウォーター) 販売が始まった。 (エビアン、ヴォルビック等ヨーロッ 平成10年

ミネラルウォーター の本格的発売を

|類のミネラルウォーターが有り、ダイ 環境の悪化、健康趣向等により今後 尚、ヨーロッパにおいてはあらゆる種 益々の発展が見込まれる。

本日から復帰しました。7月初旬から 昨日創業25周年パーティー無事終わ 中根 了晟 づめにして商品化された。 の前身に富士山の近くで湧き水を瓶 昭和4年

エット、美肌、

消化等

体に対して効

用ある水とされている。

《参考》

約3ケ月群発性片頭痛に苦しみまし 定男 憲 ラルウォーターとして日本で始めて く富士山の湧き水を瓶づめにし、ミネ 富士ミネラルウォーターとして同じ 販売された。

パナジウムを含むインスリン抵抗性

を有し、糖尿病に対する治療に効果が

mの岩盤と通して湧き出てくる水で ミネラルウォーターは火山帯にて

吉田

ーターを商品化し、発売された。 業務用とし、ウイスキーの水割りとし 昭和40年

ットボトルにて発売、又 350m 、500m てサントリー が瓶づめミネラルウォ 1.5 、2 のミネラルウォーターをペ 家庭用として各飲料メーカーが 1 、 平成2年 入りペットボトルが外国より輸入

年10~13%の伸長率を示している。 **字** 500 億円 は国内メーカーミネラルウォーター 現在、ミネラルウォーターの消費金額 国並の価値観をもって需要が増大し 各メーカーが競って参入し、日本も外 計5億億に成長しつつあり、今後も毎 始めて来た。 ⑩ 億円輸入メーカーミネラルウォー

以上 日本におけるミネラルウォー

あるとされている。

ターの小話をさせていただきました。 ありがとうございました。

佐々木副会長より贈呈

(財) ロータリー米山記念奨学会 評議員として感謝状 贈呈



新世代 月間に因んで 卓話

「新世代について」

ライラ友の会副会長・名古屋熱田RAC SAA 山田 葵さん こんにちは。山田葵です。本日「新世代について」お話し致します。

新世代には"インターアクト"、"ローターアクト"、"ライラ"の3つあり、それぞれ特色があります。インターアクトは15~18歳。高校生を中心とし、D2760には15クラブ。会員数約350弱。ボランティアを主に活動しております。ローターアクトは18~30歳。社会人を中心とし、9クラブ、会員数約100名強。ロータリークラブのように例会や季節の行事等もあり皆で力を合わせて企画 実行 反省を行っております。

そして、ライラについて。青少年指導者養成セミナー=RYLAセミナーを年1回行っており、友の会はホストRCの補佐的役割をし、企画・運営を手伝っております。今年は11月27・28日豊川閣にて行いますので、是非ご参加いただきますようお願い致します。最後に、「春夏秋冬、気が付けば、ロータリーに人生捧げてる。でも出会い・ふれあい・別れを繰り返すロータリーも悪くない。」と思う今日この頃です。ありがとうございました。

「第2760地区愛知Rotexについて」

愛知Rotex会長 宮下 恵子さん

(87-88年カナダ5550地区派遣 スポンサークラブ 西春日井RC)「愛知ROTEX」とは、国際ロータリー青少年交換プログラムで第2760地区から派遣された帰国生及び、他地区から派遣され諸事情で当地区に在住する者を称します。この愛知ROTEXは、2年前より組織化され、本格的に昨年度より活動を開始しております。先ず、発足については、2002年夏、名古屋近郊のROTEXの人員確保から始まり、名古屋大須ロータリアンで、R
川青少年交換会 在日委員の神田 憲様のご尽力により、同年冬に「ROTEXの集い」が開かれ約40名(当時約300名中)が参加し、各々の自己紹介等、懐かしい交換学生時代の話が盛り上がり大変素晴らしい親睦会となりました。後、2003年5月、青森市で開催された「第1回ROTEX全国会議」に、



愛知県の代表の一人として出席させて頂きました。この会議の主旨は、全国規模で各地区単位を基盤に組織されるROTEXの全国ネットワークを構築し、情報交換、相互協力を行い、ROTEXの活動をより活発に向上させる、というものでした。歴史は深く30年以上活動を続けている地区もあります。次に、主な活動については、派遣候補生と受入学生のサポート。ROTEX間の親睦を深めることを目的とし、現在、派遣候補生のためのオリエンテーション(年9回開催)に参加し、貴重な経験をアドバイスとして伝えております。年間行事として、8月末、美杉村サマーキャンプ、10月、ボーリング大会、12月、忘年会、2月、徳川美術館(ひな祭り)、3月、白馬スキー、5月、バーベキュー等、いずれも受入学生や候補学生を主な対象としたイベントの開催を予定しております。また、年度内6回「愛知ROTEX定例会」を実施しており、役割分担してより良い活動ならびに行事の企画、運営に関して話し合っております。当時の懐かしい仲間に会うことのできる楽しい親睦会でもあります。

今後、更に国際ロータリー青少年交換プログラムを通じて"ロータリー国際親善大使"として交換される学生のサポートを積極的に実施して参ります。温かく見守って下さいますよう宜しくお願い申し上げます。

